

Piden en Siria conocer el destino de miles de desaparecidos



Foto: Prensa Latina

La Habana, 28 dic (RHC) Cientos de sirios organizaron hoy una sentada en la capital, Damasco, para reiterar su reclamo de conocer el paradero de sus familiares y seres queridos, desaparecidos durante la guerra desde 2011.

Los participantes levantaron fotografías de sus familiares, además de portar pancartas con frases como “no quiero una tumba desconocida para mi hijo, quiero la verdad” y “revelar el destino de los desaparecidos es un derecho”.

Durante muchos años, hemos compartido el dolor de la pérdida y la incertidumbre de esperar a nuestros familiares, declaró Wafa Mustafa a la prensa, en nombre de los participantes.

Aclaró que aunque varios detenidos han sido liberados de las cárceles, su número sigue siendo pequeño en comparación con la cifra de arrestados y secuestrados desde 2011, que se estima en más de 100 mil personas.



Foto: Prensa Latina

Asimismo, entidades pidieron en comunicados emitidos en las redes sociales saber el destino de miles de soldados desaparecidos en el desierto entre Deir Ezzor y Palmira, en víspera de la caída del gobierno de Bashar Al-Assad.

Aseguraron que el tema de los desaparecidos es una causa de todos los sirios, ya que este tipo de crímenes fue cometido por todos los bandos y no de uno solo.

La cuestión del destino de decenas de miles de detenidos y desaparecidos constituye uno de los temas de vital importancia para muchos sirios. Según la Red Siria por los Derechos Humanos, el número de detenidos y desaparecidos forzosos en Siria tras vaciar las cárceles llegó a 112 mil 414. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/372993-piden-en-siria-conocer-el-destino-de-miles-de-desaparecidos>



Radio Habana Cuba